

Près de 100 formations à découvrir au forum de l'enseignement supérieur

Éducation. C'est la deuxième édition de Campus 01, auquel trente établissements participent.

Ainterexpo accueillait, samedi, le deuxième forum de l'enseignement supérieur. Dès l'ouverture des portes, des dizaines de lycéens ou étudiants envahissaient les allées à la recherche d'établissements offrant la formation désirée.

L'organisation du forum Campus 01 est le fruit d'une étroite collaboration entre le Pôle supérieur 01, le conseil général, Bourg-en-Bresse agglomération, la chambre de commerce, la Région et Cap 3B, ainsi que l'ensemble des établissements d'enseignement supérieur du département.

« Trente établissements sont présents pour ce



■ La deuxième édition a rencontré un véritable succès. Photo Carine Monfray

deuxième forum de l'enseignement supérieur, soulignait Clémence Villaminot, du Pôle Sup'01. Au total, près de 100 formations différentes sont pro-

posées. » Souvent accompagnés des parents, les jeunes ont pu rencontrer, sur les stands, des enseignants ou d'anciens élèves. Des con-

férences leur ont permis de peaufiner leur information sur les formations mais également sur les débouchés. À n'en pas douter, les jeunes lycéens

ou étudiants du territoire ont pu faire un choix éclairé sur leur orientation, en lien avec leur projet d'études, voire professionnel. ■

Quelque 200 élèves reçoivent leur diplôme au lycée Saint-Joseph



■ Les élèves ont laissé éclater leur joie. Photo Élisabeth Supié

Élèves, parents et enseignants étaient conviés, vendredi soir, à la traditionnelle remise des diplômes au lycée profes-

sionnel Saint-Joseph. Marie Bertrand Lefèvre, chef d'établissement, a appelé successivement sur la scène du gymnase quelque

200 récipiendaires. Ils étaient lauréats du brevet des collèges ou du bac dans les filières suivantes : sanitaire et social, vente,

commerce, accueil, gestion administrative, systèmes électroniques numériques. Le lycée assure même une formation post-bac dans le

secrétariat médical. Des intermèdes musicaux ont rythmé la cérémonie, avant de partager un moment de convivialité. ■